

Denuncian irregularidades en solicitud de referendo revocatorio en Venezuela



Caracas, 30 may (RHC) El dirigente nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, Jorge Rodríguez, denunció que 10 000 rúbricas de fallecidos aparecen hasta ahora entre las firmas para la solicitud de referendo revocatorio presentada por la oposición.

En conferencia de prensa, en Caracas, explicó Rodríguez que, durante un primer análisis realizado por un equipo del Consejo Nacional Electoral, además se encontraron huellas dactilares repetidas, firmas de privados de libertad y personas que no aparecen en el Registro de votantes.

El también alcalde del municipio Libertador de Caracas afirmó que esa petición de referendo es un proceso fraudulento en todas sus partes, y adelantó que solicitará al Poder Electoral una revisión íntegra de los datos consignados por la coalición de partidos de derecha Mesa de la Unidad Democrática.

Asimismo alertó que detrás del supuesto interés de activar el revocatorio se esconde la intención de promover hechos violentos en el país, y convocó a todas las fuerzas revolucionarias de Venezuela a participar en el Congreso de la Patria, a partir del cuatro de junio venidero, para sumar esfuerzos en defensa del proyecto iniciado por el fallecido presidente Hugo Chávez en 1999.

El diputado Elías Jaua, del Gran Polo Patriótico destacó que el pueblo venezolano muestra su voluntad democrática y pacífica ante los ataques de la derecha con apoyo externo.

En un artículo de opinión, el legislador, uno de los participantes en República Dominicana en diálogos de paz con una comisión de la Unión Suramericana de Naciones(Unasur), alabó la iniciativa del jefe de Estado, Nicolás Maduro, en convocar esas pláticas.

De esa manera, reafirmó en su mensaje el parlamentario, el gobernante pone por delante la felicidad de nuestro pueblo.

Estamos obligados a garantizarle a la familia venezolana lo logrado en Revolución Bolivariana, el consumo de los bienes que necesita para vivir bien, la protección social integral y el reconocimiento político, pero ahora sobre la base de una nueva cultura del trabajo, de la producción, del consumo responsable y de la tolerancia, señaló.

Junto a la canciller Delcy Rodríguez y el alcalde del municipio Libertador, de Caracas, Jorge Rodríguez; Jaua representó al Ejecutivo en esas conversaciones en el balneario de Punta Cana con los expresidentes de Dominicana, Leonel Fernández; de Panamá, Martín Torrijos; y el exjefe del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero.

A esa cita acudieron por su parte, representantes de los partidos opositores Acción Democrática, Voluntad Popular, Primero Justicia y Un Nuevo Tiempo.

Según manifiesta Jaua en su escrito, para lograr la paz en el país suramericano se necesita estabilidad política y respeto a la independencia, lo que se lograría con madurez y conciencia nacional.

En ese sentido señaló que Venezuela tiene fortalezas para llegar a buen puerto, un pueblo amante de la paz y la democracia.

También alabó a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, profundamente democrática y con una decidida opción por los humildes, como lo viene demostrando desde el 4 de febrero de 1992, agregó.

En la compleja situación nacional, Jaua agradeció, además, el acompañamiento de amigos sinceros en todo el mundo, como legado de la diplomacia de los pueblos que impulsó el fallecido presidente Hugo Chávez (1954-2013).

De igual manera evocó a El Libertador, Simón Bolívar, cuando en carta dirigida al agente norteamericano Mr. Irvine, en 1817, reafirmara que por más grandes que sean las amenazas, debemos crecer como pueblo y con sabiduría poder defender la soberanía, la prosperidad y el derecho a vivir en paz.

En ese sentido, comentó la necesidad de reconocer las diferencias, dialogar sin abandonar los principios y encontrar un espacio para avanzar como sociedad.

Este domingo el canciller de Ecuador, Guillaume Long, felicitó a Unasur por facilitar el diálogo entre el gobierno y la oposición venezolanos, a través de la mediación de tres expresidentes.

Según destacó Long, el rol de la Secretaría General de cualquier organismo internacional es buscar resolver conflictos, no agudizarlos.

De acuerdo con Unasur tras esos encuentros Rodríguez Zapatero, Fernández y Torrijos constataron que existe una voluntad de diálogo de ambas partes, por lo cual se propuso continuar explorando nuevos contactos en fechas próximas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95150-denuncian-irregularidades-en-solicitud-de-referendo-revocatorio-en-venezuela>



Radio Habana Cuba